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佐科维：大选后授普拉波沃
荣誉将军衔并非政治交易

国军称普拉波沃从未被总部开除军籍 LSI：自2月14投票选举之后
公众对大选满意度从94.5%降为 83.6%

国企部否认雅万高铁乘客骤减

国际特赦组织印尼执行主任：
授予普拉波沃荣誉将军衔会助长有罪不罚现象

世界银行评论将纳入国家预算的免费午餐计划

佐科维总统授予普拉波沃荣誉上将军衔佐科维总统授予普拉波沃荣誉上将军衔。。

【本报讯】佐科维总统

授 予 国 防 部 长 普 拉 波 沃

四星上将荣誉军衔，然而

社会舆论褒贬不一。

佐科维总统如何回应

这些评论？

2 月 28 日 ，在 雅 加 达

东区芝朗加普国军总部，

佐科维总统声称，这也不

是首次发生的，此前也曾

授予苏西洛与卢虎，这在

国军和国警是属平常事。

佐科维总统否认授予

普 拉 波 沃 荣 誉 将 军 军 衔

是一项政治交易。

据 悉 ，坊 间 传 闻 佐 科

维 在 2024 年 总 统 大 选 中

支持普拉波沃，尽管佐科

维从未明确表示过。

佐 科 维 表 示 ，如 果 是

项政治交易的话，应该会

在 选 举 前 进 行 。 然 而 现

在是在选举之后，所以没

有这样的假设。

总 统 解 释 道 ，授 予 荣

誉 将 军 军 衔 的 过 程 经 历

了各种过程，这个过程是

在 普 拉 波 沃 于 2022 年 荣

获 Yuda Dharma Utama 勋 章

之 后 开 始 的 。 然 后 国 军

总 司 令 提 议 晋 升 普 拉 波

沃的军衔，所以一切都是

从 初 级 阶 段 开 始 。 我 接

纳国军总司令的提议，我

同 意 授 予 普 拉 波 沃 荣 誉

将军军衔。 （亮剑）

普拉波沃（左）在东帝汶执行秘密任务。

【本报讯】国军总部确
认普拉波沃退役中将从未
被国军总部开除军籍制裁。

国军总部信息中心主
任努格拉哈·古米拉尔少将
（Nugraha Gulimar）在被问及
授予普拉波沃荣誉将军军
衔的合法性时如斯表示，这
个问题是基于国军军官荣
誉 委 员 会 发 出 的 KEP/03/
VIII/1998/DKP号法令。

2 月 27 日 ，古 米 拉 尔
少 将 声 称 ，根 据 1998 年
11 月 22 日 编 号 62 /ABRI/
98 号总统决定书，该决定
的内容表明普拉波沃被荣
誉地解除军籍，并获得了
养老金权利，没有被开除
军籍的说辞。

当被问及授予普拉波
沃荣誉将军军衔是否合法
时，古米拉尔少将却无任

何表示。
普拉波沃于 2 月 28 日

在雅加达国军总部举行的
军警领导会议上，获得荣
誉将军军衔，并由佐科维
总统亲自授予。

普拉波沃为现任国防
部长，为参加 2024 年总统

大选的二号总统候选人。
普拉波沃于 1974 年毕

业于军事学院，并担任过
多个国高级军职。在结束
军队生涯时，普拉波沃受
到 军 官 荣 誉 委 员 会 的 审
判。军官荣誉委员会从各
种来源获得的信息 ，发布

了一项法令，编号为 KEP/
03/VIII/1998/DKP。 普 拉 波
沃被判犯有多项罪行。其
中之一是命令“玫瑰小组”
特遣队的成员，即鸽子特
遣队，通过第四组组长柴
拉万步兵上校（Chairawan）
和克里斯步兵少校（Bam-
bang Kristiono）对 活 动 人 士
进 行 调 查 、逮 捕 和 拘 留 。
这 次 行 动 的 受 害 者 包 括
Andi Arief、Aan Rusdianto、
Mugiyanto、 Nezar Patria、
Haryanto Taslam、 Rahardjo
Waluyojati、Faisol Reza、Pius
Lustrilanang 和 Desmond J.
Mahesa。

2014 年 6 月 9 日，军官
荣誉委员会在决定结论中
写道：建议将受审军官普
拉波沃中将解除军籍 ，以
实施行政法规。 （亮剑）

普拉波沃获总统授予荣誉上将军衔

【本报讯】授 予 国 防 部
长普拉波沃荣誉军衔，会
被误解为试图掩盖迄今为
止困扰普拉波沃涉嫌侵犯
人权的争议。

2 月 27 日 ，国 际 特 赦
组 织 印 尼 执 行 主 任 乌 斯
曼·哈 米 (Usman Hamid) 表
示，不要将授予荣誉将军
军衔视为有罪不罚，或试
图洗刷普拉波沃以往的军
事生涯的争议。可能，佐
科维总统有其他考量才做
出如此决定的。授予普拉
波沃荣誉军衔表明，总统
似乎有超越人权视角的考
量。

乌 斯 曼 重 申 ，普 拉 波
沃过去曾因涉嫌侵犯人权
而引发争议，例如，1975 年
至 1978 年 在 巴 布 亚 东 帝
汶，现为东帝汶民主共和
国 的 军 事 行 动 ，以 及 1997
年至 1998 年绑架民主活动
人士。到目前为止，政府
还没有认真努力进行独立
调查，以彻底调查过去的
侵犯人权行为，并将凶手

绳之以法。严重侵犯人权
的凶手应该在公开和独立
的公共法庭上得到调查和
公正审判。政府绝不能继
续允许有罪不罚的做法继
续下去或使其正常化，更
不用说奖励被指控的侵犯
人权者了。

2 月 27 日 ，印 尼 国 防
部发言人丹尼尔·安扎尔
（Dahnil Anzar）表 示 ，授 予
国防部长普拉波沃荣誉将
军军衔，是基于其在军事
和国防领域的服务与奉献
精神。因此印尼武装部队
总部向佐科维总统提议提
升普拉波沃的军衔。其决
定 由 国 军 总 部 向 总 统 提
议，即授予上将军衔。

另 一 方 面 ，普 拉 波 沃
的 军 事 生 涯 受 到 不 少 争
议，尤其是在 1997-1998 年
政治改革的动荡期间。普
拉波沃最后一个军职是陆
军后备战略指挥部司令，
军衔为中将。

据 悉 ，普 拉 波 沃 涉 嫌
参与 1997/1998 年绑架和强

行让一些民主活动人士失
踪。

到目前为止，仍有 13 名
民主活动人士在 1997-1998
年左右被宣布失踪。与这
一事件有关，国军军官荣誉
委员会决定开除普拉波沃
军职，因为被证明参与了
1997/1998 年绑架和强行让
一些活动分子失踪的违反
人权行为。1998 年 5 月 23
日，哈比比总统解除了普拉
波沃作为陆军后备战略指
挥部司令官的军职，并任命

其为国军指挥和参谋学院
的司令官。

1997/1998 年 绑 架 活 动
分子是由班邦·克里斯蒂奥
诺 少 校（Bambang Kristiono）
组成的一个名为“玫瑰小
组”的特别小组进行的。“玫
瑰小组”是由陆军特种部队
司令部第四组的一个小团
队组成的。

当“玫瑰小组”进行绑
架活动人士时，普拉波沃是
特种部队司令部总司令。

（亮剑）

LSI 称自 2 月 14 投票选举之后公众对大选满意
度降为 83.6%。

【本报讯】根据印尼调查
研究所（LSI）的观察资料表
明，公众的满意度在大选结
束数天之后竟然出现下降的
趋势。

LSI 执 行 经 理 查 雅 迪
（Djayadi Hanan）表 示 ，在
2024年2月14日举行大选投
票之前，民众表示对选举的
实施信心满满，共有94.5%民
众表示满意。然而在2月19
日至21日期间的民意调查，
民众的满意度降为83.6%。

查雅迪日前通过视频方
式解释说：“在5天至10天的
短期间显示出10%以上的下
降现象，我认为是由于纷纷
出现与Sirekap辩论相关的负
面新闻和选举后重复投票的
可能性造成的。”

他也评估，如果继续出
现关于大选的负面新闻，在
未来的几个星期之后的观察
将持续出现满意度下降的现
象。此外，LSI 的调查发现
对选举的诚实性和公平性也
大幅下降。

在 2 月 14 日投票选举
时，LSI向选民询及选举的诚
实性和公平性，当时占94.3%
的选民都表示满意，然而在
举行投票数天的调查后发现
公众的满意度大幅下降。

查雅迪说：“公众满意度
从94.3%锐减到76.4%，几乎
下降20%。因此出现公众对
大选的诚实性和公平性产生
下降的现象。”

根据LSI在 2024年 2月
19日至 21日期间的民意调
查，使用随机数字拨号及使
用电话方式选择了 1211 名
受访者，即通过电话与受访
者谈话。该调查的误差率约
为2.9%及可信度为95%。

根据普选委员会的暂时
计票和投票重述结果，普拉
波沃-吉布兰以58.82%得票
率遥遥领先。然后是阿尼
斯-穆海敏得票率24.38%，以
及 甘 贾 尔 - 马 福 得 票 率
16.8%。普选委最迟于2024
年3月20日公布选票重述结
果。（Ing）

世界银行驻印尼和东帝汶代表丽丝特（Leste Satu
Kahkonen）。

【本报讯】2 月 28 日，世
界银行驻印度尼西亚和东
帝 汶 代 表 处 处 长 丽 丝 特
（Leste Satu Kahkonen） 评 估
免费午餐计划必须仔细进

行规划，特别是在预算方
面。政府需要首先确定该
计划的形式和目标，然后
将其与目前拥有的资源进
行比较。这取决于将实施

什么样的计划以及以什么
形式实施，所有计划都必
须真正准备好，费用也必
须事先准备好。

作 为 世 界 银 行 代 表 ，
丽丝特仍在等待政府免费
午餐计划的进一步细节。

丽 丝 特 指 出 ，我 们 仍
然期待免费午餐计划的细
节 。 对 于 印 度 尼 西 亚 来
说，基本上遵守根据法律
法规设定为国内生产总值
3% 的 财 政 赤 字 上 限 。 免
费 午 餐 和 牛 奶 计 划 的 细
节，已在 2025 年宏观经济
政策和财政政策原则的会
议中进行了讨论。

免费午餐和牛奶计划
是二号总统和副总统候选
人普拉波沃-吉布兰的提
议 。 在 其 愿 景 任 务 文 件
中，二号总统候选人解释

说，免费午餐计划旨在克
服发育迟缓的问题，并将
针对学前班，小学、初中、
高中和习经院学生。

二号总统候选人还将
向全国各地的孕妇和幼儿
提供营养援助，以改善健
康状况并帮助家庭经济。
该 计 划 的 目 标 是 到 2029
年 覆 盖 率 达 到 100% 的
8000 多万受益人。

据 悉 ，宏 观 经 济 框 架
和财政政策原则是一份官
方国家文件，是编制财务
说 明 和 2025 年 国 家 预 算
草案的参考。

2025 年 国 家 预 算 的 设
计将是佐科维总统执政期
间的最后一次，而 2025 年
国家预算的实施将由下一
届政府进行。

（亮剑）

国企部否认雅万高铁乘客骤减。

【本报讯】国企部否认雅
万高铁乘客出现骤减现象。

国企部长第三助理阿尔
雅（Arya Sinulingga）不久前声
称，雅万高铁乘客与飞机乘客
是一样的，有时稠密，有时稀
疏 ，因 此 印 中 高 铁 公 司
（KCIC）制定了动态定价方
案。试着在淡季的时候坐飞
机，飞机座位是空荡荡。我们
看到，如果旺季时，需求量很
大，淡季时，乘客少。这就是
为什么我们实行动态的票价，
如果不是在旺季乘客就少了。

阿尔雅指出，高铁乘客
的疏落现象不能仅观察一天
而已，而是必须以月度数据
为依据。印中高铁公司也存
有与乘客人数相关的月度报
告。 千万不要因为在某个时

段只有一名乘客，就说乘客
疏落。绝不是那回事。

阿尔雅否认实行动态的票
价的目的是为了支付高铁债务。
阿尔雅指出，完全不关此事。

印中高铁公司从 2024
年 2 月 3 日起，对雅万高铁
的行程实施动态定价方案，
让乘客在淡季时获得更便宜
的票价，在节假日等高峰期
支付更高的票价。

据称，这种票价将使乘客受
益，因为如果他们在特定时间出
行，则可获更便宜的车票价格。

通过这项新计划，豪华
经济舱票价由 15 万盾到 25
万盾不等，不同于目前的周
一至周四出行的固定价格为
20万盾，周五至周日的固定
价格为25万盾。 （亮剑）


